

Musik verbindet Generationen

Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde e.V. wird 50!

- An Sponsoren und Unterstützer -

Wenn die Mutter mit dem Sohne...
SIE spielt Cello, ER Klarinette – gemeinsam musizieren
sie im Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde.
Und das wird 50!
Was da in 50 Jahren gewachsen ist, ist nicht nur
künstlerischer Natur, inzwischen ist es ein feiner Geist
eines gemeinschaftlichen Miteinanders, der sich immer
wieder fortpflanzt.
Und mit Musik geht alles besser.

Wer sind wir?

Ein Generationen-Orchester.
Ob Betriebswirt, Mathematiker, Arzt, Handwerker,
Student oder Senior – was uns vereint ist die Liebe zur
Musik, vor allem aber zum aktiven Musizieren als
schönstes Hobby der Welt. Als eines der ältesten Laienorchester des Landes Sachsen-Anhalt nehmen
wir seit Jahrzehnten mit unseren Sinfoniekonzerten einen festen Platz im Kulturleben der
Landeshauptstadt Magdeburg ein und gastieren ebenso andernorts. Unser Repertoire schließt die
tradierte Magdeburger Telemann-Pflege bewusst in die klassische Musik von Barock bis zeitgenössischer
Moderne ein.
Mit unserer Musik schöpfen wir Freude und Ausgleich für den Alltag, dem Konzertpublikum ebensolches
bereitend. Für viele Hobbymusiker ist die Orchestergemeinschaft eine zweite Familie geworden.
Musikalischer Nachwuchs wächst in dritter Generation tatsächlich heran.



Unser Fest!

Wir werden 50!
Im Jubiläumsjahr 2008 haben wir uns deshalb ehrgeizige Projekte vorgenommen. Natürlich werden wir
freudig musizieren in mehreren Konzerten, erstmalig mit hochtalentierten Kindern von
Orchestermitgliedern. Das Motto „Musik verbindet Generationen“ bekommt Gesicht und wird an
Nachhaltigkeit unüberhörbar sein.
Gemeinsam mit Gästen aus dem politischen und kulturellen Leben des Landes und der Stadt, mit
Sponsoren und Förderern der Orchesterarbeit wollen wir mit einem separaten musikalischen Festakt
unser Jubiläum begehen. Eine Ausstellung wird bildhaft über die Menschen und ihre Motivationen,
miteinander Musik zu machen, erzählen.
Das Jubiläumsjahr zum Anlass nehmend aber darüber hinaus strahlend und zukunftsweisend sollen
Werbemaßnahmen besonders auch junge Menschen ermutigen, unsere Konzerte zu besuchen und bei
uns auch aktiv zu musizieren. Weiterführende Details finden Sie im Internet (s.u.)

Wir brauchen Sie!

Hat Sie unser Projekt überzeugt?
Die Vorbereitungen zu unserem Jubiläumsjahr laufen auf Hochtouren.
Alle 55 aktiven Orchestermitglieder sind ehrenamtlich tätig – dem Gemeinwohl zuliebe.
Damit unser Jubiläum mit all seinen Details eine runde Sache werden kann, bitten wir Sie um finanzielle
Unterstützung und Förderung. Unser Augenmerk liegt dabei bewusst identitätsstiftend auf in der Region
ansässige Unternehmen und Institutionen.

Was haben Sie davon?

Seien Sie unser Ehrengast, Konzertpartner oder werden Sie Fördermitglied!
Ihre Präsentation mit uns als Orchester bzw. auf unseren Printmedien wäre im Reigen Ihrer
Geschäftspartner beispielgebend für ein gezieltes Kultursponsoring. Wir sorgen dafür, dass Ihre
werbewirksame Positionierung im Festgeschehen präsent ist. Für Spendengelder erhalten Sie
selbstverständlich Spendenquittungen. Sowohl zum Festakt als auch zu den Konzerten werden diverse
Medien (Zeitung, Funk, Fernsehen) eingeladen und zu Berichterstattungen animiert. (UL)

Weitere Informationen: <http://orchester-mdmf.kulturserver.de>

Kontakt: Dr. Martin Kunert • martin.kunert@gmx.de • Tel 0172-3863082 • Fax 0391-67290001

Bankverbindung: Stadtparkasse Magdeburg • **BLZ: 810 532 72** • **Konto-Nr. 34 004 075**